

IDEA IPB “Dedication for Education” Hadirkan Kick Andy

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 13 May 2011

Sebagai bentuk kepedulian terhadap pendidikan bangsa, Kementerian Pendidikan Badan Eksekutif Mahasiswa-Keluarga Mahasiswa (BEM KM) IPB menggagas acara IDEA 2011: Dedication for Education. Serangkaian kegiatan mewarnai IDEA 2011 diantaranya: Bhakti Pendidikan (membangun perpustakaan di SDN 2 Tugu, Galuga, Bogor), pemilihan Duta Pendidikan IPB, Lomba Essay dan Fotografi Pendidikan bertajuk “Potret Pendidikan Anak Bangsa”, serta Talkshow Kick Andy “Lentera Jiwa”.

Talkshow Kick Andy yang dilangsungkan di Grha Widya Wisuda (GWW) IPB, 8/5 sangat meriah. Ribuan mahasiswa IPB dan perwakilan BEM-BEM se-Indonesia hadir. Puluhan siswa SDN 2 Tugu, Galuga, Bogor membawakan aksi teatral Lentera Jiwa. Di kegelapan gedung yang sengaja dipadamkan lampu-lampunya, siswa-siswa SD ini berjajar dengan masing-masing menyalakan lilin. Lagu “Ibu Pertiwi Bersedih” mengalun syahdu mengiringi aksi siswa-siswi tersebut.

Ketua BEM-KM IPB, Reza Pahlevi menandakan, IDEA 2011 merupakan salah satu titik untuk membangkitkan pendidikan Indonesia. Diawali satu titik (satu lilin) diharapkan akan menyebar dan menyulut semangat komponen bangsa yang lain untuk peduli pendidikan Indonesia. Jargon mahasiswa IPB “Satu Visi, Satu Hati, Membangun Negeri” dipekirakan Reza dan diikuti seluruh mahasiswa yang memadati GWW.

Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan IPB, Prof. Dr. Ir. Yonny Koesmaryono, MS yang hadir bersama Direktur Kemahasiswaan IPB, Dr. Rimbawan menyatakan apresiasi dan dukungannya atas prakarsa BEM KM IPB dalam menggerakkan aksi kepedulian pendidikan tersebut.

Semangat mahasiswa yang hadir kian membuncah tatkala Kick Andy menampilkan sosok-sosok anak muda kreatif yang sukses berkarya karena selalu menyalakan lentera jiwanya. “Lentera jiwa adalah passion yang membuat kita bahagia menjalani hidup, “ ungkap Nugie, penyanyi kenamaan yang didaulat sebagai salah satu narasumber lantaran Kick Andy menilai Nugie adalah sosok yang berani berjuang mempertahankan lentera jiwanya menjadi musisi. Sebagai musisi, Nugie juga dinilai memiliki kepedulian yang tinggi terhadap lingkungan. Hal itulah yang kemudian membawanya dinobatkan sebagai Duta Lingkungan oleh Kementerian Negara Lingkungan Hidup RI.

Sosok kreatif lainnya adalah Imam Usman, pemuda 19 tahun ini terus mengobarkan lentera jiwanya. Social entrepreneur dipilih sebagai jalan hidupnya. Kepedulian terhadap kemajuan pemuda Indonesia tak lagi diragukan. Beragam program kepemudaan di-ciptanya. Ia pun telah menjelajah ke berbagai negara untuk visi panjangnya memberdayakan pemuda Indonesia. Beragam penghargaan nasional dan internasional disematkan di pundaknya.

Wahyu Aditya, pemuda kreatif pendiri Hellomotion ini memang luar biasa kreatif. Lentera jiwanya untuk menjadi seorang desainer dan kartunis, meski orang tuanya telah menyiapkan

“singgasana dokter” untuknya, tapi lentera telah menuntun jiwanya memilih profesi sebagai desainer. Dibalut selera humornya yang tinggi, Aditya pun mendesain “Kementerian Desain Republik Indonesia”. Melalui website-nya, Aditya menampilkan beragam karyanya yang bisa dinikmati dan dimanfaatkan oleh publik, salah satunya sebagai media promosi Indonesia di mancanegara. (nUr)